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高速男篮今晚主场迎战山西

大大冷冷天天，，温温暖暖得得靠靠自自个个儿儿取取

本报讯 4日上午，四川金强俱
乐部传来一则人事变动的消息：原主
教练邱大宗不再担任主帅一职，改由
助理教练周金利接棒。进行完人事调
整后，四川队已经飞往福建客场。记者
获悉，俱乐部选择在这个时间点做出
调整，体现了两方面的决心：一是，为
球迷奉献精彩高质量比赛的决心没有
变；二是，大力锻炼年轻人为将来打基
础的决心不变。

谈及金强男篮此次易帅，一位知
名篮球专家分析说：“打到目前14轮
的时候，金强俱乐部高层方才做出换
帅的决定，体现了管理层对主教练足
够的支持和耐心。不过，竞技体育终究
是要拿成绩说话的。邱指导目前确实
没有更多的办法带领球队走出困境，
改变势在必行，这也是对四川篮球对
球迷负责。”

俱乐部高层则向记者表示：“希望
教练组调整后，每一名成员都怀揣着一
个共同的梦想，以全新面貌开启新征
程，记着我们今年的口号‘无畏蜕变’。
另外，球迷是球队坚定的‘第六人’，希
望大家继续跟我们‘战’在一起。”

(易文)

本报记者 叶嘉利

结束了西南的两个客场，
高速男篮将士们在 4日一大
早就乘飞机赶回了济南，联
赛征战已经有一个多月，紧
密的赛程之下，队员的疲劳
可以想象。还没从客场输给
重庆的郁闷情绪中缓过劲
来，高速男篮5日又将在主场
迎战山西队，山西队在本赛
季迅速蹿红，高速男篮依然
不能马虎。

为什么说山西男篮在本
赛季蹿红呢？这主要还是因
为 球 队 的 三 外 援 。如 今 的
CBA，已经到了主要依靠外
援打天下的地步，球权掌握
在外援手里，关键时刻的关
键得分，还得指望能力出众
的外援，除了八一、广东这两
支特殊的队伍之外，其他队
伍的成绩好坏主要还是取决
于外援的水平，或者说外援
的数量。

在这种情势下，拥有三外
援的队伍显然就占了大便宜。
更进一步讲，选择一个好的亚
洲外援，对于球队实力来说，
具有极大的提升效果。当今的
亚洲篮球界，出名的球员没几
个，愿意到中国打球的也不
多，所以留给CBA球队选择
的空间也不大。青岛队摘到了
伊朗国家队的当家中锋哈达
迪，成绩一下子从上赛季的倒
数第一蹿升到了现在的第六
位，山西队上赛季还是倒数第

三，这赛季的排名也和青岛一
样为9胜5负。再看看吉林和
佛山这两支三外援球队，一个
排名第八，一个排名第十一。

这几支球队占据着联赛
排名中间的位置，他们是一股
厚实的力量，想往上爬很难，
但是也不会轻易掉下来。有意
思的是，高速男篮就夹在这几
支球队中间，高速男篮目前以
8胜6负排在第十。倘若联赛照
现在的形势发展下去，想要竞
争季后赛的名额，估计高速男
篮的直接竞争对手就是这几
个。

青岛队拿到了哈达迪，山
西队拿到了阿巴斯，CBA里
流行着“得阿巴斯进季后赛”
的定律，主要是因为阿巴斯这
样的亚洲外援十分稀缺，实力
也特别出众。再加上今年的末
节单外援政策，亚洲外援末节
上场不受限制，因此阿巴斯、
哈达迪、哈提布们的作用就显
得格外引人注目。

不断有人批评亚洲外援
政策不合理，因为压缩了国内
球员的空间，并且轻易地改变
了联赛的格局，这违背了引进
亚洲外援的初衷。但是现在既
然已经存在，暂时也无法去更
改，那就只能去接受它。阿巴
斯、韦弗、泰勒三外援领衔的山
西队，此前在主场终结了北京
的八连胜，之后又拿下吉林
队，可谓势头正盛。面对这样
的对手，12月5日晚的比赛注
定不会很轻松。

本报记者 叶嘉利

与重庆的比赛过后，高速
男篮马不停蹄赶回济南，4日
下午紧接着又在省体育馆进
行赛前训练。与往常有些不同
的是，这一次球队大部分主力
都选择了休息，球场上没有出
现杰特、拉杜利察、丁彦雨航
的身影，咱们的队员们真的需
要休息了。

4日下午的训练中，陶汉
林依旧生龙活虎，简单的热身
之后，他不断地练习中距离跳
投。有趣的是，似乎是为了节
能，球馆的灯光总是时而明亮
时而灰暗，让球员们有点不适
应，这难道是因为主力不在的

缘故？球场上还见到了睢冉、
李林的身影，他们自从赛季初
受伤后已经好久没上场了。睢
冉勤勤恳恳地进行投篮练习，
脚伤似乎没有大碍，偶尔还能
看出来有点别扭。至于李林，
身体状况已经恢复得不错，

“(能不能上场)听教练安排，
可能体能还需要加强。”

一天的休整，或许能让队
员们获得充足的体能去迎战
山西，大敌当前，以逸待劳，休
息好了，才能在场上发挥得更
好。除几位老队员之外，陈世
念、苏海强、李泓翰、孙椿棚这
几位孜孜不倦的新人也来到
球馆训练，12月5日的比赛，谁
能挺身而出呢？

疲疲劳劳作作战战，，

谁谁能能挺挺身身而而出出

四川男篮主帅

邱大宗昨下课

本报讯 不久前被NBA凯尔特
人队裁掉的威尔·拜纳姆已经找到了
新的工作，他将前往CBA打球，而他
的新东家很可能就是目前在控卫位置
上捉襟见肘的广东队。据广东队内部
人士告诉记者说，确实正在运作这名
外援前来球队的事情，但由于这个事
情还处于进行阶段，并未最终完成，因
而他不愿意透露相关的更多内容，不
过有一点可以确定的是，这个事情是
经过主教练杜锋同意后做出的决定。
如果穆迪埃伤势仍不乐观，短期仍无
法上场的话，那么拜纳姆最快可能周
日(12月7日)就会来救场。

威尔·拜纳姆是何许人也？他并不
如新疆队新近更换的外援特尔菲尔那
样有名气，也不是穆迪埃这样的年轻才
俊，而是在NBA打了7个赛季，且数据不
很打眼的替补后卫。纵观拜纳姆的NBA
生涯，最好的一个赛季场均数据是10
分，送出4 .5次助攻。但不止一个经纪人
对记者说：“这个球员状态还是不错的。
别看拜纳姆31岁，但老马不也37岁。年
龄是一方面，关键还是要看状态。”

拜纳姆在NBA大部分时间都是
在活塞队效力，在今年10月被活塞队
交易到凯尔特人队，但没过多久就被
后者裁掉。 (张竹)

广东有望迎来

“救火队员”

进入疲劳期的高速男篮必须得顶住压力。本报记者 王鸿光 摄
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